

d'une incomparable fraîcheur ont éclos comme le symbole touchant du triple amour que les congressistes emporteront de ces jours inoubliables, amour à l'Eucharistie, à la Sainte Vierge et au Pape.



*Le T. S. Sacrement porté par le Cardinal Léger.*

Le Congrès de Lourdes a été par-dessus tout une manifestation de profonde piété eucharistique. Jamais l'Hostie ne fut tant priée, tant acclamée. Les grandes processions quotidiennes du Saint Sacrement, les adorations du jour et de la nuit groupèrent autour de l'ostensoir des foules vraiment ferventes.